

ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO ACS - PROSASUR



Nicolas Oliva, productor de repollo de la comunidad de la Patastera, San Lucas, El Paraíso.



¡Avanzando con EXITO!

Agua y dedicación: La fórmula para una buena cosecha

La comunidad de la Patastera en el municipio de San Lucas, El Paraíso, es un referente en la región en el cultivo de repollos que son comercializaciones en el mercado local y regional.

Nicolás Oliva es un productor de la hortaliza, desde su niñez aprendió sobre este cultivo. "Mi familia se ha dedicado al cultivo de repollo, siempre lo hemos hecho, pero es necesaria la parte de asistencia técnica porque eso me permite poder mejorar en el cultivo y producir más". El productor reconoce que gracias a la intervención de INVEST-Honduras por medio del proyecto ACS-PROSASUR han logrado incrementar su producción, reducir costos en la preparación y siembra para obtener mejores márgenes de ganancias.

El proyecto beneficia a 45 socios de un plan de negocio agrícola. Este apoyo consiste en asistencia técnica para la para la siembra y cultivo de repollo, frijoles y maíz, así como con la instalación de un sistema de riego por goteo, insumos, herramientas y plaguicidas para el manejo del cultivo. El uso de buenas prácticas agrícolas comienza desde la preparación de la tierra, el establecimiento de camas en las plantaciones donde Nicolás cuenta con alrededor de 1,600 plantas de repollo próximas a corte.

La asistencia técnica también incluye la formación en organización y administración financiera para que las familias puedan llevar registros de sus ingresos y ganancias. Esta formación integral se complementa en temas de medio ambiente para así establecer compromisos en la conservación y protección de los recursos naturales.

"Lo que más he aprendido es el ahorro de agua porque anteriormente utilizábamos riego por aspersión y se utilizaba demasiada agua. Veo los resultados en la irrigación de los cultivos, se puede hacer por goteo y no desperdiciar el montón de agua. Eso favorece a las 45 familias de la comunidad y así cambiamos con un sistema más eficiente donde protegemos la fuente de agua", explicó Nicolás.

Actualmente este agricultor y sus compañeros han establecido una pequeña parcela de habichuelas. "Es la primera vez que sembramos este cultivo, pero con una asistencia técnica oportuna, buen manejo, suficiente agua y mucha dedicación no hay tierra que no produzca aquello que se siembra", aseguró Nicolás.

ACS-PROSASUR beneficia a más de 3,500 familias con planes de negocio agrícola, estableciendo 700 hectáreas de riego en 25 municipios de Choluteca, Francisco Morazán y El Paraíso.



Garantizar una buena cosecha de repollo depende de que siempre tenga disponibilidad de agua, el riego por goteo permite la humedad en el suelo, sin desperdiciar agua.

